

# Vila-real suma a la feria Destaca la oferta del aeropuerto de Castellón - Mediterráneo - 30/10/2020

LA CITA SE CELEBRA DEL 11 AL 13 DE NOVIEMBRE

## Vila-real suma a la feria Destaca la oferta del aeropuerto de Castellón

La infraestructura estará presente en la cita, como el resto de empresas, a través de un stand virtual | El alcalde Benloch cierra la participación de Aerocas durante una visita a la infraestructura

R. D. // J. C.  
comarcasfepmediterraneo.com  
VILA-REAL

El aeropuerto de Castellón estará presente en la feria de la transferencia de conocimientos y la innovación Destaca 2020, que se celebrará en Vila-real del 11 al 13 de noviembre. El alcalde de la ciudad, José Benloch, visitó ayer el recinto aeroportuario, junto al director de la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real de la UJI, Juan Bautista Carda. La cita, en la que ambos estuvieron acompañados por la directora general de Aerocas, Blanca Marín, sirvió para sellar la próxima participación de esta sociedad pública en el apartado profesional del evento, con un stand de carácter virtual.

«Una feria como esta, la única de transferencia tecnológica y de conocimiento de la Comunitat, debe tener presencia en el territorio, promoviendo e impulsando el ecosistema de la innovación mucho más allá de las fronteras locales. En este sentido, es particularmente importante que una infraestructura como el aeropuerto de Castellón vuelva a apostar por estar presente en Destaca, como plataforma para dar a conocer sus políticas de apoyo a la innovación y establecer sinergias con grupos investigadores, empresas e instituciones», señaló Benloch.

El municipio agradeció a Marín



► El alcalde Benloch, junto al catedrático Carda y la directora general de Aerocas, Blanca Marín, en el aeropuerto.

la invitación para conocer la instalación y su funcionamiento. Así, Aerocas sumará su segunda participación en la feria de transferencia de Vila-real, además de haber estado presente en las dos ediciones de esta iniciativa conjunta del Ayuntamiento de Vila-real y la Cátedra de Innovación Cerámica de la UJI Destaca en Ruta, celebradas en Vinaròs y la Vall d'Uixó.

Por su parte, la directora general de Aerocas, mostró su satisfacción por el ofrecimiento para que el aeropuerto participe de nuevo en un evento «cuyo enfoque es muy adecuado, ya que la innovación, la digitalización y la internacionalización son herramientas fundamentales para la dinamización y vertebración del territorio». Destaca 2020 perfila estos días

los últimos detalles de una edición marcada por el covid-19, que ha llevado a una modificación de los habituales espacios de la feria, desde el Centre de Congressos al Auditorio Municipal Músic Rafael Beltrán Moner, para sus sesiones profesionales; y la Casa dels Mundina para el apartado educativo Destaca Divulgación. La parte exposiva de la cita, que reúne a centros

### país invitado

#### ESTONIA, LÍDER EN DIGITALIZACIÓN

Estonia es el país invitado a la edición de la feria Destaca 2020, que se celebrará del 11 al 13 de noviembre en Vila-real. La organización ha escogido a Estonia por ser uno de los estados de la Unión Europea líderes en digitalización, una de las apuestas, junto al impulso de la inteligencia artificial, de la cita de este año. De hecho, será uno de los temas de debate y reflexión en las mesas de retos, además del protagonismo que tomará la presencia de la mujer, todavía muy escasa en la ciencia y en la empresa, sectores, y en la necesidad de fomentar su participación.

de investigación, empresas e instituciones, cambia también los habituales stands presenciales por la participación *on line* a través de una plataforma especializada.

Además, este año, el hecho de tomar parte en Destaca es gratuito, a la vez que se priorizará la asistencia de mercantiles e instituciones que han acompañado a este evento en su trayectoria. ■